



**6 Pièces**

**260 m<sup>2</sup>**

**Réf. 85281335**

**1 495 000 €**

**Mougins**

Maison à vendre (06250)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Au sein d'un quartier paisible et résidentiel, venez Découvrir cette belle villa rénové de 240m2 au charme intemporel sur un terrain plat et ensoleillé de 1816m2. Exposé plein sud, vous apprécierez ses espaces de vie avec un salon cheminé ouvert sur la terrasse, salle à manger, spacieuse cuisine équipé, buanderie, coin bureau. A l'étage, l'espace nuit offre 3 grandes chambres en suite. En rez-de-jardin, un appartement indépendant pour les invités. l'espace piscine et son pool-house avec cuisine d'été équipé, la pergola permettent de profiter de la quiétude des lieux selon les différents ...

In a peaceful, residential neighborhood, come and discover this beautifully renovated 240m2 villa with timeless charm on a flat, sunny 1816m2 plot. South-facing, you'll appreciate its living spaces with a fireplace lounge opening onto the terrace, dining room, spacious fitted kitchen, laundry room, office area. Upstairs, the night space offers 3 large en suite bedrooms. On the garden level, an independent guest apartment. The pool area with its pool-house and equipped summer kitchen, and the pergola allow you to enjoy the peace and quiet of the grounds at different times of the day. Absolute ...

## COLLECTION D'AZUR

Les aqueducs 535 rte des lucioles - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

